

Lyon, Turin... Une liaison difficile !

Mardi 21 novembre, dans les salons de l'institut VATEL, plus de 60 convives ont assisté à notre dernier déjeuner conférence de l'année 2023.



Dans une ambiance toujours aussi conviviale, marque de fabrique du Groupe Paris-Lyon, les participants ont pu assister à l'excellente conférence de Stéphane GUGGINO, Délégué général du comité pour la Transalpine.



La liaison, Lyon Turin, un projet grandiose et ambitieux qui doit desservir non seulement les bassins économiques de nos régions respectives, mais surtout s'inscrire dans une perspective européenne comme la voie de communication essentielle sur l'axe Barcelone Budapest !

Le tunnel est en cours de percement, mais des grandes questions se posent notamment en France sur les accès à cet ouvrage. La grande complexité des nombreux intervenants sur les plans politiques administratifs financiers... et écologiques rend l'avancement du projet lent et difficile. On peut espérer cependant que des solutions soient trouvées et que les bonnes décisions soient prises dans les meilleurs délais afin de donner vie à cet ouvrage essentiel à l'avenir de nos régions et aux liaisons européennes.



Notre prochain rendez-vous : déjeuner conférence, mardi 23 janvier 2024
www.groupe-paris-lyon.fr